

## 100 Millionen ESP-Systeme von Bosch

**Bosch hat seit Serienstart im Jahr 1995 insgesamt 100 Millionen ESP-Systeme gefertigt. Insbesondere auf glatten Straßen, aber auch bei zu schnell angefahrenen Kurven, hält das Elektronische Stabilitäts-Programm Fahrzeuge sicherer in der Spur und verhindert gerade die oftmals besonders schwer verlaufenden Schleuderunfälle. Der Zulieferer hat den Schleuderschutz entwickelt und als weltweit erstes Unternehmen 1995 in Serie gebracht. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---

